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謹啓 陽春の候 皆様方にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

平成３年１０月５日に開園した国営ひたち海浜公園の開園以来の１１，１１１，１１１

人目のお客様 吉原久美子 さん(１３歳)を、本日４月２日午前１１時にお迎えして、 

１１，１１１，１１１人来園記念式典を行いました。 

つきましては、ご多忙中のところ誠に恐縮ですが、紙面や番組でのご紹介等、ご配

慮いただきますようよろしくお願い申しあげます。 

※ 写真（デジタルに限ります）がご入り用な際は、公園ホームページ

http://www.hitachikaihin.go.jp/にアクセスいただき、トップページからご利用ください。

また、ご連絡いただければ、Ｅメールでも送信いたします。 
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お問い合わせ先
 

〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼６０５-４ 
ひたち公園管理センター企画課 穂積・田中・小池 
電話（０２９）２６５-９００５ FAX（０２９）２６５-９３３９ 

※お客様問い合わせ電話番号（029）265-9001 

ホームページhttp://www.hitachikaihin.go.jp

写真は、ご本人並びにご親戚の皆様の希望により掲載はできません。何卒御了承ください。 
この画像は、国営常陸海浜公園事務所長挨拶の場面です。 

「ありがとう！ １１,１１１，１１１人」 
本日(４月２日) 午前１１：００に開園以来の入園者が１１，１１１，１１１人目となる 

お客様 吉原久美子さん(１３歳)をお迎えいたしました。 



国営ひたち海浜公園１１，１１１，１１１人達成 

 

本日、４月２日１１：００に、国営ひたち海浜公園が開園して以来、１１，１１１，１１１人目のお客様をお迎えしました。

１１，１１１，１１１人目のお客様は、神奈川県秦野市在住のご家族連れでおいでになった吉原久美子さん１３歳です。  

吉原様への１１，１１１，１１１人目のお客様の認定証や記念品を贈呈する「１１，１１１，１１１人来園記念式典」を開催し

ました。 

 
1. 開会 

2. 挨拶  国営常陸海浜公園事務所長 桑原 正直 

3. 認定証授与 

    プレゼンテーター  国営常陸海浜公園事務所長 桑原 正直 

4. 記念品贈呈 

●一八（イチハツ：アヤメ科の植物）         プレゼンテーター  国営常陸海浜公園事務所長 桑原 正直 

花の公園として、植物のプレゼントを「１」つながりで洒落てみました。今回は、実物には時期が早いので、

写真を目録代わりに贈呈しました。（実物は後日、郵送する予定です）。  

●国営ひたち海浜公園 年間パスポート      プレゼンテーター  国営常陸海浜公園事務所長 桑原 正直 

平成 16 年より導入されており、皆様に大変ご好評いただいているシステム。思う存分、海浜公園を満喫で

きます。 

●折りたたみ自転車           プレゼンテーター ひたち公園管理センター 管理センター長 永井 良一 

四季折々の花々とともに太平洋を眺めながらのサイクリングが行える、当公園ならではのプレゼントとして、

自転車（折りたたみ式）を目録にして贈呈しました。 

   ●プレジャーガーデンのりもの券（５,０００円分） プレゼンテーター （株）常陸サンライズパーク 

総務経理部課長 蔵重 雅成 

先日３月１８日にリニューアルオープンしたプレジャーガーデン。現在、イタリアからやってきたディスク・オ

ーが大好評です。 

●花束  プレゼンテーター 海浜公園マスコットキャラクター「海くん・花ちゃん・ウッディー」を代表してウッディー 

       花の公園らしく、春をテーマに花束をご用意いたしました。 

5. くす玉開被 

6. 記念撮影 

7. インタビュー 

8. 閉会 

 

１１，１１１，１１１人目のお客様吉原様へのインタビュー 

 

 １１，１１１，１１１人目となったのは、神奈川県秦野市在住の吉原久美子さん（１３歳） 

 

西口から来園された吉原さんは、職員から「11,111,111 人目のお客様となりました」の声掛けに、驚かれ、言葉がな

く、キョトンといった感じ、本人以上に親戚の皆様が11,111,111人目に驚きの歓声をあげておられました。 

吉原さんは、親戚の方と村松虚空蔵尊の帰りに、たまたま、ふらっと海浜公園に立寄ったとのこと。 

親戚の方が仰るには、以前は、茨城県内に住んでいて、何度か来園していたが、今の住所になってからは公園へ

は久しぶりで、３，４年ぶりの来園とのことだそうです。 

公園の印象については、「とても“綺麗”」と口数少なく感想をはにかみながら仰っていました。 

11,111,111 人目になったことについては、「実感がない」とのこと、終始緊張されて言葉が出ないといった感じでした。

言葉には出されませんでしたが、自転車をはじめ贈呈されたプレゼントについてはご満悦のご様子でした。 

 

 


